

Kein Abschied von der Politik Fr., 15.06.2012

Ex-Landtagsabgeordneter Rüdiger Sagel hält sich Rückkehr offen



Rüdiger Sagel (Linke) zieht Bilanz. Foto: bn

Münster - Ein Politiker wie Rüdiger Sagel tritt nicht einfach von der Bühne ab. Nur wenige Wochen nach dem Ende seiner Karriere als Landtagsabgeordneter lud der Münsteraner gestern zum Pressegespräch ein – und stellte dabei gleich ein 100 Seiten starkes Heft vor. Der Titel: „Aus dem politischen Raumschiff – fünf linke Jahre im Landtag NRW“. Darin zieht Sagel eine Bilanz seiner Arbeit.

Von Klaus Baumeister

Dem Landtag gehörte Sagel aber nicht erst seit 2007, sondern bereits sei 1998 an. Doch die ersten neun Jahre saß er dort als Vertreter der Grünen, mit denen er sich dann aber komplett verkrachte. Aber auch im Binnenverhältnis zwischen Sagel und den Linken knirscht es derzeit. Es reiche nicht, hielt Sagel seinen aus dem Landtag geflogenen Parteifreunden vor, „sich immer nur an der SPD abzuarbeiten“.

Die Linke müsse endlich ihren Status als „Anti-Partei“ ablegen. Auch wenn Sagel jetzt ein Landtagsabgeordneter a. D. ist, so ließ er gestern deutlich erkennen, dass er das Thema Berufspolitiker noch nicht abgehakt hat: Nicht ohne Grund verwies er darauf, dass im nächsten Jahr bereits die nächste Wahl zum Deutschen Bundestag ansteht . . .

